

SANTIAGO CREEL, otro que se dice inocente y que nunca supo nada. Sugiere investigar a Felipe Calderón, Cuartoscuro

CREEL SE DESMARCA DEL EXSECRETARIO Y AFIRMA QUE "NUNCA SUPO NADA"

El diputado negó recibir información sobre las actividades de García Luna POR FRANCISCO **MENDOZA NAVA**

nacion@contrareplica.mx

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sanconocido o sido advertido de los sino un "supertraidor" a México. delitos que cometía Genaro García Luna cuando fungia él como secre- Partido Acción Nacional (PAN) setario de Gobernación de Vicente Fox Quesada (2000-2005). En tanto, consideró que es posible que también estén sorprendidos otros países que incluso galardonaron al

Desde el Palacio Legislativo de

"superpolicía" mexicano,

San Lázaro, Santiago Creel mencio-nas, civiles y militares, ni de esta-Luna son gravisimas dado que se amigos de México", pronunció. trata de un servidor público que tenía la obligación de combatir al dor indicó que pese a la comunirio. Indicó que sus acciones no so- de George Bush, Colin Powell, la públicos muertos en el cumpli- Seguridad Nacional, nunca fue miento de su deber, de modo que advertido de los actos ilícitos del tiago Creel Miranda, negó haber resultó no ser un "superpolicía", entonces funcionario.

Sin embargo, el diputado del ñaló que, pese a la gravedad de lo hecho, durante los cinco años que presidió la Secretaría de Gobernación (Segob) nunca supo nada de los delitos cometidos por el entonces director de la Agencia Federal Creel Miranda calificó de "supertraide Investigación (AFI). "Jamás tuve" dor" al exfuncionario. Cuartoscuro información de agencias mexica-

nó que las culpas de Genaro García dounidenses. Tampoco de países

De manera puntual, el legislacrimen organizado e hizo lo contra- cación con el secretario de Estado lamente dejaron adicciones y dolor jefa de Oficina, Condoleezza Rice, entre las familias, sino servidores o Thomas J. Ridge, secretario de

